世田谷村日記

石山修武

九月三日

く。思いがけずはかどった。

いさんに二時間弱車で送っていただいた。Kさんは十九才になら、思いがけずはかどった。だから車はBOXカー、それを改る障害を持つ子供さんを持つ。だから車はBOXカー、それを改る障害を持つ子供さんを持つ。だから車はBOXカー、それを改るにまたものでは、一下さんにがある。 とさんに二時間弱車で送っていただいた。Kさんは十九才になるにはないに、一時間弱車で送っていただいた。Kさんは十九才になり、

九月四日 日曜日

台に据えねばならないか。十五時研究室打合わせ。 あと十五年何とか生き生きとやってみたいが、その為に何を土

九月六日

な忠告を受けたが、その言を意識しながら話しを聞いてみたが、る先生は、それが無い。いわゆる先生である私は、誰かからそんあった。石山研ゼミ。学生と久し振りに接する。学生というのはング。二十二時迄。本日は十三時半広島大学学生来室。好青年で昨日は午前中北京Pミーティング。夕方より丸の内でミーティ

あり。二〇日過にファイナルスケジュール確定との事。った。十七時S氏来室。北京P、出版事業の件。李祖原より連絡やっぱり俺は鈍いのか、あんまり変わっていないとしか思えなか